

El Eldense no consigue la victoria en su estreno en casa ante el Orihuela

16/08/2025



El CD Eldense ha vuelto al Nuevo Pepico Amat. Los azulgranas han disputado un partido amistoso de pretemporada en casa contra el Orihuela CF para que la afición de Elda disfrutase del nuevo equipo dirigido por Javier Cabello.

La primera parte no ha salido de cara para los azulgranas, puesto que a pesar de haber dominado en diferentes ocasiones el Orihuela se ha marchado al descanso por delante en el marcador y con uno más sobre el terreno de juego debido a la expulsión del azulgrana Hamza.

En la segunda mitad, los locales han salido con la intención de revertir el resultado para satisfacción de la afición presente, pero sin fortuna. Nacho Quintana y Dioni han marcado para el Deportivo en el minuto 80 y 84, pero los tantos no han subido al marcador. Además Ramón Vila ha sido expulsado con roja directa.

El próximo encuentro del Eldense será mañana ante el Intercity en el estadio Antonio Solana, y el próximo partido que disputará el equipo en el Nuevo Pepico Amat corresponderá a la segunda jornada de liga ante el Villarreal B el fin de semana de Fiestas Mayores.